

BOLETIN 201 31-10-2025

ATITALAQUIA TE ESPERA ENTRE FLORES, LUZ Y TRADICIÓN

Con el compromiso con el pueblo y nuestras tradiciones, la presidenta municipal Claudia Sandoval, invita a todas y todos a disfrutar del festival “De la Muerte a la Vida”, una celebración que une a las familias y honra nuestras raíces.

Atitalaquia se llena de color y tradición, nuestro corazón municipal late con más fuerza en estos días en que recordamos a quienes ya no están, pero viven en cada flor, en cada ofrenda y en cada recuerdo.

El centro del municipio, sus jardineras, la plaza principal y los accesos al arco norte lucen adornados con flores, colores y detalles alusivos al Día de Muertos, reflejando el amor y orgullo de nuestra gente por sus costumbres.

Durante esta festividad, podrán disfrutar de: La exposición “La vida después de la vida”, el tradicional desfile y la rodada ciclista, Concursos de disfraces, fachadas y pan de muerto, Cuentos de leyendas prehispánicas en el panteón Santa Paula y un musical de “Coco” para los más pequeños

Recordemos con alegría, celebremos con el corazón. Atitalaquia te espera para vivir el color, la tradición y la vida que florece entre nuestras raíces.

